

# Polémica denuncia de mensajes de odio en redes sociales en Los Vilos

**La concejala de Los Vilos, Margarita González Ávalos, denunció públicamente haber sido víctima de mensajes de odio a través de redes sociales, específicamente en grupos de Facebook donde usuarios, amparados en el anonimato, han emitido comentarios que calificó como «machistas, violentos y profundamente dañinos».**

En una declaración pública, la edil manifestó su preocupación por el tono de los mensajes recibidos y cuestionó la falta de control de parte de los administradores de estos espacios digitales. «Ya es una situación de odio extremo. Se están replicando conductas violentas donde yo, que he luchado constantemente contra la violencia de género, hoy me veo envuelta en

una situación de extrema violencia», expresó.

González, quien además es psicóloga, remarcó el impacto que estas conductas tienen en la salud mental de las personas. «No todas las personas reaccionamos igual. Algunos comentarios pueden generar un daño profundo y duradero.

Es fundamental que reflexionemos sobre los valores que estamos transmi-

tiendo como sociedad», señaló.

La concejala hizo un llamado directo a quienes administran grupos de Facebook en la comuna: «Los administradores pueden ver quién comenta en anonimato y también tienen el poder de aceptar o rechazar publicaciones. ¿Cuál es el criterio que están usando?», cuestionó.